

H A N D W E B E R E I E N  
 V O N  
 A L E N M Ü L L E R - H E L L W I G

Wandbehänge

Entwurf ALEN MÜLLER-HELLWIG



Müller-Hellwig die stärksten Antriebe verdankt. Sie ist es, die in einer organischen Entwicklung vom schlichten Knüpf- und Webvorgang zur Gestaltung großer ornamentaler Teppiche vordrang. Aus intimer Kenntnis des Materials und aus einem reichen Verständnis für bildhafte Formen kam sie zu einer harmonischen Vereinigung des Webprinzips mit den Erfordernissen des graphischen und malerischen Dekors. Hier gelang ihr zunächst die geometrische Aufteilung und Musterung der in